
 

 

ORIGINALE 

COMUNE DI TRESCORE CREMASCO 
PROVINCIA DI CREMONA 

 

DELIBERAZIONE N. 5 

Adunanza del  23.01.2012 

 
VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 
OGGETTO :  
- RINVIO INTERPELLANZE N. 5 – 6 -7 E MOZIONE N. 9  
- MOZIONE DEL GRUPPO LEGA NORD IN ORDINE ALL’ABROGAZI ONE DEL 
CONTRIBUTO SUL PERMESSO DI SOGGIORNO PREVISTO DAL D .L. 06.10.2011. 
 
L’anno duemiladodici addì ventitre del mese di gennaio alle ore 21,00 nella residenza municipale, 
per riunione di Consiglio Comunale. 
 All’appello risultano: 
 

1 OGLIARI GIANCARLO Presente 
2 OGLIARI OSVALDO Presente 
3 MAZZINI GIANMARIO Presente 
4 VENTURA PIETRO Presente 
5 BOFFELLI MANUELA Presente 
6 MARCHESANI DAMIANO Presente 
7 CALATRO' DIANA Presente 
8 ALLOGGIO VINCENZO Presente 
9 PANDINI ELENA Presente 

10 BARBATI ANGELO Presente 
11 BARBATI FILIPPO Assente 
12 BIANCHESSI BARBIERI DANIELE Presente 
13 BONETTI PIETRO Assente 
 
 Presenti n.  11   Assenti n.   2 
 
Partecipa il Segretario comunale Dr. Massimiliano Alesio, il quale provvede alla redazione del 
presente verbale. 
 
Accertata la validità dell’adunanza, il  Prof. Giancarlo Ogliari in qualità di Sindaco ne assume la 
presidenza, dichiarando aperta la seduta e invitando il Consiglio Comunale a deliberare in merito 
all’oggetto sopra indicato. 
 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva il  
 
 
        IL SEGRETARIO COMUNALE 
           Dr. Massimiliano Alesio 
 

 
 



 

 

n. 5 del 23.01.2012 
 

 
- RINVIO INTERPELLANZE N. 5 – 6 -7 E MOZIONE N. 9 . 
-MOZIONE DEL GRUPPO LEGA NORD IN ORDINE ALL’ABROGAZ IONE DEL 
CONTRIBUTO SUL PERMESSO DI SOGGIORNO PREVISTO DAL D .L. 06.10.2011. 
 
  
 
  
BARBATI ANGELO: “Stante l’assenza giustificata del consigliere Barbati Filippo, mi sembra 
opportuno che le interpellanze e la mozione sottoscritte dal medesimo siano rinviate. Ciò, al fine di 
consentire al consigliere Barbati Filippo di illustrarle personalmente. Quindi, chiedo il rinvio alla 
prossima seduta del consiglio comunale dei punti n. 5 -6 -7 e 9. 
 
EFFETTUATA LA VOTAZIONE 
Ad unanimità di voti espressi dai consiglieri presenti in forma palese per alzata di mano: 
 

D E L I B E R A 
 

1. Di rinviare alla prossima seduta consiliare i seguenti punti: 
- n. 5 (interpellanza del gruppo Lega Nord in ordine alla viabilità all’incrocio fra Via Scaini, 

Via Verdelli, Via San Martino); 
- n. 6 (interpellanza del gruppo Lega Nord in ordine all’adesione al piano provinciale di 

controllo della nutria); 
- n. 7 (interpellanza del gruppo Lega Nord in ordine al parcheggio per gli autobus); 
- n. 9 (mozione del gruppo Lega Nord in ordine al sistema idrico integrato ed al futuro delle 

acque nella nostra Provincia). 
 
 
 
 
Il Consigliere Bianchessi Barbieri Daniele, prima di leggere la mozione fa un intervento 
introduttivo affermando che: “il   precedente Governo ha istituito il contributo per il rinnovo del 
permesso di soggiorno. Si tratta di una misura, recepita in un apposito Decreto Ministeriale, 
molto opportuna e giusta. Il nuovo Governo, il Governo Monti, erroneamente sbandierato come 
governo tecnico, ha manifestato l’intenzione di eliminare l’indicato contributo. Si tratta di una 
scelta, di un’intenzione assolutamente sbagliata. Tali scelte producono effetti nefasti, in quanto 
danno un’immagine complessiva di debolezza nei riguardi della delicata questione 
dell’immigrazione. Siamo contrari e, per questo, abbiamo presentato la presente mozione.” 
ALLOGGIO VINCENZO: “Dalla lettura della mozione sembra che tutti i mali dell’Italia, tutte le 
sue sventure, siano da addebitare agli immigrati. Vi è da notare che la Lega nulla dice in merito 
al fatto oggettivo che buona parte degli immigrati vengono sfruttati sul lavoro o sono costretti a 
prendere in affitto case dagli italiani in totale violazione della normativa fiscale, cioè gli affitti in 
nero. Su queste tematiche, ove ovviamente non vi è colpa alcuna degli immigrati, la Lega non dice 
nulla. Ad ogni modo, non capisco perché la Lega si lamenti dell’attuale situazione ed al contempo 
dimentichi completamente il fatto che ha governato negli ultimi dieci anni. Una strana 
dimenticanza. Venendo alla questione di merito, vorrei far osservare che il contributo è iniquo. 
Anche la Chiesa e le altre associazioni cattoliche si sono espresse in moto critico in merito al 
contributo. Inoltre, la cosa più sorprendente è costituita dal fatto che viene presentata una 
mozione non contro un preciso atto già adottato, ma contro l’intenzione di adottarlo.” 



 

 

MAZZINI GIANMARIO : “Sono d’accordo con quanto ora detto dal consigliere Alloggio. Non 
ha alcun senso far guerra alle sole intenzioni.”  
MARCHESANI DAMIANO: “Nella mozione sono presenti affermazioni pesanti. Inoltre, come 
rilevato dal consigliere Alloggio, mi sembra che con la mozione da voi presentata si voglia dar 
luogo ad un processo alle intenzioni. Se è così allora è evidente che la mozione è fondata sul 
nulla, cioè è fondata su articoli, su indiscrezioni dei giornali. Di conseguenza, in merito alla 
mozione non possiamo che astenerci, in quanto non è possibile esprimersi su una semplice 
indiscrezione.” 
SINDACO: “Condivido quanto ora detto dai miei consiglieri e come precisato dal capogruppo 
Marchesani.  
In riferimento alla mozione presentata dal Gruppo Lega Nord, in ordine  alla presunta 
abrogazione del contributo sul permesso di soggiorno previsto dal D.L. 6.10.2011, vorrei 
evidenziare che quanto prospettato nella mozione non è stato, finora, formalizzato in alcun 
provvedimento del Governo. 
In pratica, si tratta di mere dichiarazioni, rilasciate dai Ministri del Governo Monti, e riportate, 
come ipotesi, in ambito giornalistico. 
Ciò premesso, mi sembra prematuro dibattere di una questione che non ha ancora alcun riscontro 
formale negli atti del Governo ed in considerazione del fatto che, alla data odierna, il contributo 
dovuto per il rilascio ed il rinnovo del permesso di soggiorno è ancora da corrispondere. 
Faccio altresì presente che il D.L. 6.10.2011 è stato pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale, n. 304, 
solo il 31 dicembre u.s. 
Per quanto riguarda il merito della questione, in ragione del fatto che il Governo attuale non ha 
ancora deciso nulla mi asterrò.” 
BIANCHESSI BARBIERI DANIELE: “Alloggio dice cose vere, soprattutto per quanto riguarda 
gli immigrati sfruttati sul lavoro. Tuttavia, occorre pervenire ad altre considerazioni. Prendiamo 
per esempio l’acquisto massiccio che viene purtroppo praticato presso i nostri mercati di merci 
provenienti dalla Cina. E’ evidente che la merce cinese costa di meno, pur se di qualità inferiore. 
Quindi, in periodo di crisi è evidente che il consumatore sia allettato da prospettive di risparmio. 
Tuttavia, occorre tener conto del fatto che quelle merci vengono vendute ad un prezzo basso, in 
quanto vengono effettuati assurdi risparmi sui salari, sulla legislazione in materia di lavoro, sulla 
sicurezza etc. Dunque, occorrerebbe, fuor di metafora, intervenire sul versante dell’osservanza 
delle leggi. In altri termini, non ha senso lamentarsi dello sfruttamento, ma ha maggior senso 
interrogarsi sui mancati controlli in materia. La nostra mozione è una goccia nel mare, nel senso 
che apre uno squarcio in favore della legalità. La Lega attraverso importanti provvedimenti 
normativi, ha conferito poteri ai Sindaci per il controllo degli appartamenti in nero. Il nostro 
Sindaco non ha fatto nulla in tal senso. E’ vero che siamo stati al Governo, ma Prodi, il Governo 
sopravvenuto a quello del 2001 ha distrutto gran parte delle nostre buone leggi.  Esprimo stupore 
per un discorso che l’attuale Presidente della Repubblica Giorgio Napolitano fece in qualità di 
Ministro qualche anno fa, laddove disse che l’Italia aveva bisogno di quindici milioni di 
immigrati.” 
MAZZINI GIANMARIO : “Il discorso del Consigliere Bianchessi contiene cose non vere. Il 
nostro Sindaco si è sempre impegnato in tal senso. Basti ricordare al riguardo la questione di Via 
Alzeni. Questione del tutto trascurata dal Governo della Lega in Trescore e che venne affrontata e 
risolta solo al nostro arrivo  in Amministrazione, rischiando personalmente.” 
BARBATI ANGELO: “Gli immigrati vengono in Italia con le false promesse avanzate dai 
“Partitoni”. I “Partitoni” sono attualmente la vera rovina dell’Italia. Anche quando eravamo al 
Governo eravamo un movimento dell’8%. Con tale percentuale non è possibile cambiare tutto. 
Quindi è scorretto dire che la Lega ha fatto poco. Viceversa il nostro impegno per 
un’immigrazione regolare è fuori discussione. Inoltre, vorrei far notare che il Sindaco non può far 
decidere in modo unilaterale chi far parlare e chi no.” 



 

 

ALLOGGIO VINCENZO: “Le frasi di Bianchessi sono inutili ed inconcludenti. Talora 
appartengono ad un repertorio retrò, vedo che si raschia il fondo del barile.” 
BARBATI ANGELO: “Sarà come dite voi ma paga sempre il Nord.” 
OGLIARI OSVALDO: “La questione deve essere vista nella sua complessità. E’ sbagliato che gli 
immigrati tolgano occupazione. Infatti, è indubbio che vi sono talune aziende che delocalizzano, 
cioè spostano le loro sedi in altri paesi per pure ragioni di riduzione dei costi. Dunque, la colpa è 
anche nostra. Delle nostre scelte sbagliate. Mi dispiace che la Lega non comprenda una cosa 
evidente ed importante, cioè che lo spirito degli Italiani è quello di aiutare la gente, non di 
allontanarla.” 
SINDACO: “Lodevoli le parole del vice sindaco Ogliari. Esse costituiscono una giusta lezione di 
solidarietà. Tutto ciò mi inorgoglisce.”  
BARBATI ANGELO: “Le nostre aziende non vivono più. Al sud non vi sono le aziende in quando 
non ne hanno bisogno. Ciò perché siamo noi del Nord che inviamo loro i soldi. Siamo l’unica 
forza politica che ha proposto seriamente di diminuire il numero dei parlamentari. Ricordatevi i 
“Partitoni” stanno distruggendo tutto.” 
MAZZINI GIANMARIO : “Le solite menzogne. Il Governatore Cota il vitalizio fino al 2015 ce 
l’avrà. Sfruttate sempre l’occasione sbagliata. Avete governato per otto anni. Non avete fatto 
nulla di positivo.” 
OGLIARI OSVALDO: “In merito all’attuale situazione economica sono arrabbiato con tutti.”  
BIANCHESSI BARBIERI DANIELE: “Sono abituato, per ragioni lavorative, a trattare con i 
numeri, che sono indiscutibili. Non sono chiacchiere. Le imprese Italiane delocalizzano. Non tutte. 
Al riguardo siamo stati sempre contrari, ma per evitare ciò, per dissuadere le imprese dal                      
delocalizzare, occorre adottare opportuni provvedimenti. Per esempio in materia tessile, la 
meritevole iniziativa dell’on. Garavaglia. La guerra in Libia è finita ma i profughi sono ancora 
qui. Gli Italiani, come ben noto, negli anni oramai passati, sono emigrati in diversi Paesi, anche 
extra europei. Ma si trattava di paesi dove vi era un forte domanda di lavoro e spazi sconfinati. Si 
pensi agli Stati Uniti, al Brasile, all’Argentina. Non è la stessa cosa qui in Italia. Qui c’è già poco 
lavoro. Vorrei far notare che Paesi come la Francia e la Gran Bretagna hanno aumentato il 
contributo.” 
VENTURA PIETRO: “Anche stasera abbiamo fatto un bel comizio. Come vedo, ci stiamo 
occupando dei problemi della nostra Comunità. E’ vero che attualmente c’è poco lavoro e quindi 
ci si pone il problema degli immigrati. Tuttavia, occorre anche ricordare che fino a qualche anno 
fa c’erano taluni mestieri sia nell’industria che nell’agricoltura non più graditi agli Italiani.” 
SINDACO: “Per quanto concerne la questione degli affitti in nero il consigliere Barbieri ben sa 
che l’Amministrazione è sempre in attesa di ricevere i dati in merito, proprio dalla Lega che 
sbandiera questo problema. Invece di declamare i problemi occorrerebbe fornire dati e prove 
della loro esistenza. Infatti, quanto è stato necessario intervenire, come nel caso di Via Alzeni, 
siamo stati noi e non voi a risolvere le questioni. Ciò non dovrebbe essere dimenticato. E’ una 
questione di serietà e di memoria storia. Non ha alcun senso dire che non avete avuto la forza 
politica per cambiare le cose, in conseguenza del vostro 8 %. Dovreste ben sapere che quando si è 
in una coalizione si programmano gli interventi e si rispetta il programma. Non certo si scaricano 
le responsabilità degli errori sugli altri componenti della coalizione. Se alla Lega Nord non stava 
bene quanto accadeva, aveva solo una cosa da fare: uscire dal Governo; ma siccome faceva 
comodo ‘Roma Ladrona’… Non ha alcun senso dire che noi non difendiamo quelli del Nord. Ciò, 
non solo costituisce una falsità ma dà luogo ad una espressione di scarso significato in quanto 
compito di un’Amministrazione Pubblica è difendere tutti nel rispetto della legge. Ha ragione il 
consigliere Ventura laddove evidenzia che vi sono stati e vi sono tuttora mestieri non graditi ai 
nostri cittadini. Per quanto concerne l’accusa di Barbati, in merito alla mia presunta volontà di 
non farlo parlare, vorrei ricordargli che mi limito solo ad applicare il regolamento che deve 
essere rispettato da tutti.” 



 

 

BARBATI ANGELO: “Ho soltanto detto che quando noi presentiamo una mozione ciò per il 
Sindaco è tempo perso.” 
BIANCHESSI BARBIERI DANIELE: “Siamo a favore della mozione, se tutti i Comuni 
l’approvassero il Governo ne prenderebbe atto.” 
OGLIARI OSVALDO: “Mi asterrò, mi sia consentita una battuta. Avrei votato a favore se le 
scarpe di Bianchessi Barbieri Daniele non fossero state prodotte in Cina.” 
 
 
EFETTUATA LA VOTAZIONE 
Con voti favorevoli n. 2 (Barbati Angelo – Bianchessi Barbieri), contrari n. 2 (Mazzini – 
Alloggio), e n. 7 astenuti (i restanti consiglieri): 
 

DELIBERA 
 

1. Di respingere la mozione presentata dal gruppo Lega Nord in ordine all’abrogazione del 
contributo sul permesso di soggiorno. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 



 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 
 

Il Sindaco Il Segretario Comunale 
  Prof. Giancarlo Ogliari   Dr. Massimiliano Alesio 

  
 
 

 
 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
(art. 124 del D.Lgs. 267/2000) 

 
Si certifica che copia del presente verbale viene affisso all’albo comunale per la pubblicazione di 
15 giorni consecutivi  dal 10.02.2012                                     al 24.02.2012 
 

    Il Messo Comunale 
 
 
Addì, 10.02.2012 
 

 Il Segretario Comunale 
   Dr. Massimiliano Alesio 

 
 

 
 

 
  
 
 

   
   

 


